

La Plaça de Baix de Petrer duplicará su tamaño gracias a una renovación integral

29/10/2021



La Plaça de Baix se remodelará íntegramente en 2022, así lo ha anunciado la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, y el concejal de Urbanismo y Patrimonio, Fernando Portillo, acompañados por los técnicos de ambas concejalías. Este proyecto cuenta con un **presupuesto de cerca de 1,5 millones de euros y está previsto que empiece tras las Fiestas de Moros y Cristianos de 2022.**

El arquitecto municipal de Petrer, Fernando Cerdá, ha indicado que **este proyecto de remodelación forma parte del "Plan de acción para la revitalización del centro urbano"**, cuyas obras se inician el próximo martes

2 de noviembre en la calle Gabriel Payá.

El proyecto incluye un **diseño de arquitectura moderno**, será **una plaza dura que va a duplicar la superficie de la plaza con la eliminación de los carriles laterales**. Los coches solo podrán circular por delante del Ayuntamiento y, ocasionalmente, por delante de la iglesia de San Bartolomé, ha indicado el edil de Urbanismo, **Fernando Portillo**.



Se eliminarán los árboles y la carretera para ampliar la plaza | J.C.

La nueva plaza tendrá un ambiente en invierno y otro de verano mediante la incorporación de unos pilares que en época estival servirán para colocar unas lonas tensadas a modo de toldos; la disposición de mobiliario y elementos verdes móviles que puedan ser retirados para la celebración de eventos; la instalación de una fuente escamoteable con chorros pisables cuando dejan de funcionar; o un pavimento en el que se van a reproducir los colores básicos del mosaico romano expuesto en el Museo Dámaso Navarro.

La **alcaldesa de Petrer** ha calificado este proyecto como **“la guinda del pastel del proyecto de reforma, revitalización y modernización del casco histórico de Petrer”**, y ha asegurado que **“el centro histórico reclama medidas, hay que ser valientes con acciones como**

esta, apostando por el futuro y poniendo en valor unos de los principales potenciales que tiene Petrer como es el centro histórico, considerada históricamente centro neurálgico de Petrer”.

El director del Museo Dámaso Navarro, Fernando Tendo, ha señalado que en las próximas tres semanas se ha previsto la realización de cuatro catas arqueológicas de unos ocho metros cuadrados, distribuidos por la plaza para conocer la estratigrafía del subsuelo. Estos sondeos arqueológicos permitirán comprobar cómo se encuentran los restos de las culturas pasadas, si han sido afectados por las raíces, la secuencia histórica de los mismos (romano, medieval, moderno y contemporáneo), hasta qué profundidad se encuentran, etcétera.



La alcaldesa ha señalado que es una apuesta por mejorar el casco antiguo | J.C.